



Rechazar reforma eléctrica fue un acto de traición a México

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** consideró que al rechazar su propuesta de **reforma eléctrica** los **diputados** de **oposición** cometieron un acto de traición a México. "Un grupo de legisladores que, en vez defender los intereses de la nación, se convirtieron en francos defensores de empresas extranjeras que se dedican a robar y estos **diputados** respaldaron a los saqueadores, muy lamentable lo que sucedió, aunque no es extraño". En conferencia de prensa en Palacio Nacional, el titular del Ejecutivo federal acusó que "los conservadores" siempre han sido o siempre han apoyado a los intereses extranjeros en contra del interés nacional.

<https://elporvenir.mx/nacional/rechazar-reforma-electrica-fue-un-acto-de-traicion-a-mexico/390426>